



MARATONA DLES DOLOMITES – ENEL

Pressemitteilung der 33. Ausgabe

Duman (auf Deutsch morgen) ist das Thema der 33. Ausgabe

Reine Genussmomente anlässlich der Maratona dles Dolomites - Enel im Herzen des Dolomiten UNESCO Welterbes

Alta Badia (Südtiroler Dolomiten/Italien) - Das Organisationskomitee des weltweit berühmten Straßen-Radmarathons denkt heute bereits an morgen, genau genommen an die 33. Ausgabe des Maratona dles Dolomites – Enel am Sonntag, den 7. Juli 2019. „Duman“, das ladinische Wort für „morgen“, wird das Thema sein, so wie jedes Jahr ein individuelles Thema die Maratona prägt. Dies soll eine Anregung für die Teilnehmer sein, die über das reine Radfahren hinausgeht.

An Morgen denken ist als Einladung zu verstehen, sich mit den Fragen für die Zukunft des Planeten zu beschäftigen, was man als Individuum, aber auch im Kollektiv tun kann. Wie man den Konsum reduzieren kann, der Raubbau an den Ressourcen von Mutter Erde betreibt.

„Für das Morgen wird es keine Sicherheit geben“, dichtete schon Lorenzo von Medici in seinem Lied an Bacchus. Sich Gedanken über die Zukunft zu machen, ist mehr als berechtigt, es ist notwendig.

DIE MASSZAHL IST 9.000

Diese Zahl ist allgemein bekannt. Mehr als 9000 Teilnehmer kann es bei der Maratona dles Dolomites - Enel nicht geben. Aufgeteilt wird sie nach folgendem Schema: 4200 Startplätze werden über das Losverfahren verteilt und 4000 Plätze werden zwischen Teilnahmeberechtigten, offiziellen Reiseveranstaltern der Maratona und Anmeldungen zu erhöhtem Preis, deren Einkommen wohltätigen Zwecken zugutekommt, vergeben. 800 Plätze verbleiben für die zum sechsten Mal nicht verlost und folglich aufgenommene Teilnehmer.

WEGEN DER GROSSEN NACHFRAGE: DIE REGEL DER AUTOMATISCHEN ZULASSUNG WIRD WIEDER EINGEFÜHRT

Eine der bedeutendsten Neuerungen für die kommende Ausgabe wird die Wiedereinführung der Regel der automatischen Zulassung sein. Mit dieser Regel gibt es eine Sicherheit der Teilnahme innerhalb eines bestimmten Zeitraums. Im November des vergangenen Jahres wurde unter den Fans eine Umfrage gemacht, ob sie für oder gegen diese Regelung sind. Dabei haben über 8000 Leute geantwortet, von denen 90 Prozent dann dafür waren. So wurde entschieden, dies mit der kommenden Ausgabe wieder einzuführen. Damit gibt es eine Sicherheit, dass man innerhalb von sechs Jahren eine garantierte Teilnahme bekommt. Sechs Jahre sind zwar ein langer Zeitraum, aber besser geht es wegen der großen Nachfrage leider nicht.

SO FUNKTIONIERT DIE ANMELDUNG

Die Modalitäten für die Anmeldung sind praktisch gleich geblieben. Dafür gibt es drei verschiedene Möglichkeiten, um an eine Startnummer zu kommen.

- Durch die Voranmeldung, welche auf der Seite www.maratona.it zwischen dem 18. Oktober und 8. November 2018 erfolgt, erhält man das Teilnahmerecht an der Verlosung in der zweiten Novemberhälfte.
- Durch den Kauf eines Startpakets (mindestens 4 Übernachtungen) mit garantierter Anmeldung. Der Verkauf startet am 11. Oktober 2018 auf der Seite unseres Tour Operators Holimites www.holimites.com; weitere offizielle internationale Tour Operators findet man unter www.maratona.it/de/tour-operator-de
- Durch die Anmeldung für die Benefiztickets, die exklusiv online auf der Seite www.maratona.it am 28. November 2018 und am 28. März 2019 verkauft werden. Weitere Infos findet man über den Link: <https://www.maratona.it/de/wohltatigkeits-startplatze-2019>

DREI STRECKEN IN EINER MAGISCHEN NATURLANDSCHAFT

Die Attraktivität der Maratona spiegelt sich wider in den drei Rundstrecken, die zur Wahl stehen und die berühmte Pässe verbinden, die Radsportgeschichte geschrieben haben. Pordoi, Sella, Grödnerjoch, Campolongo, Falzarego, Giau und Valparola schaffen eine einzigartige Faszination bei den Passagen unter den Gipfeln der Dolomiten und ohne öffentlichen Verkehr.

- Die Maratona-Strecke: 138 km und 4230 m Höhenunterschied
- Die Mittlere-Strecke: 106 km und 3130 m Höhenunterschied
- Die Sellaronda: 55 km und 1780 m Höhenunterschied

Der Start ist wie gewohnt in La Villa und die Zielankunft in Corvara. Es gibt eine umfangreiche Live-Übertragung auf dem italienischen Staatsfernsehen Raitre ab 6.15 Uhr morgens. Für die kommende Ausgabe wird es auch wieder das Maratona Village vom 4. bis 6. Juli mit neuen Überraschungen zusätzlich zu den bestehenden Events geben. Außerdem sind am Samstag, den 6. Juli, auch wieder die Kinder unterwegs beim Maratona for kids by Sportful.

DER SOMMER IN ALTA BADIA STEHT GANZ IM ZEICHEN DER ZWEI RÄDER

Während des Sommers in Alta Badia spielt der Radsport eine Hauptrolle. Es gibt vielfältige touristische Angebote für Radsportler mit dem Titel Bike Friendly. Mehr Infos findet man unter www.altabadia.org/bike. Bike Friendly richtet sich an Straßenfahrer genauso wie an Mountainbiker. Von Mai bis Juli werden die Bike Guided Tours angeboten, Tagestouren in Begleitung einheimischer Guides.

Wer sich optimal auf die Maratona vorbereiten und dabei ohne Autoverkehr auf den legendären Straßen in den Dolomiten unterwegs sein will, für den gibt es zwei Termine, die man keinesfalls versäumen sollte. Beim Dolomites Bike Day am 16. Juni sind die Straßen zwischen Corvara, Campolongo, Arabba, Pieve di Livinallongo, Falzarego, Valparola, San Cassiano und neuerdings Corvara für die Radfahrer reserviert.

Und der Sellaronda Bike Day am 22.Juni, bei dem eine Anmeldung nicht erforderlich ist, umfasst die Strecken zwischen Campolongo, Pordoi, Sella und Grödnerjoch. Die Straßen sind für den Autoverkehr geschlossen.

Informationen:

SSD Comitato Maratona dles Dolomites – www.maratona.it – Tel.: +39 (0)471 839536 – Email: info@maratona.it

Tourismusbüros Alta Badia – www.altabadia.org – Tel.: +39 (0)471/836176-847037 – Email: info@altabadia.org

Pressebüro Alta Badia:

Str. Colz, 75, 39036 La Villa (BZ) – Italien

Nicole Dorigo: Mobil. +39 338/9506830 – Email: press@altabadia.org

Stefanie Irsara: Mobil. +39 340/8738833 – Email: stefanie.irsara@altabadia.org